

現場レポート vol. 2

【きみまちニツ井マラソン編】

TEAM-YONESHIRO

レポーター こまち



みなさん、こんにちは！10月にはいり秋もすっかり深まり少しずつ山の木々も色づいてきましたね。みなさんは秋といえば何を思い浮かべますか？私にとって秋といえば「**スポーツの秋**」ということで、10月21日（日）に行われた「きみまちニツ井マラソン」に参加しましたのでその様子をお伝えしたいと思います。

◆11人のランナー◆

この日は快晴でマラソン日和でした☀️

私たち能代河川国道事務所はおそろいのPR Tシャツを着て走りました！

PR Tシャツは今年の7月に完成しました道の駅ふたつ・河川防災ステーションをデザインしています♪



道路と川のPRタイムの様子



◆未来へつづく道 ニツ井今泉道路◆

能代河川国道事務所の事業を「道路と川のPRタイム」で紹介し、多くの方に聞いていただきました！現在、ニツ井今泉道路等の整備を進めています。



パネル展の様子

これからの県北地域の発展に期待ですね😊



◆最後に・・・◆

私は今回4km走りました。

沿道の方たちからの温かい応援はとても嬉しかったです♪

(余談ですが、4位入賞いただきました★ありがとうございます！！)

この日はマラソン大会だけではなく、「きみまちの里フェスティバル」も兼ねており多くの飲食店や物産展が来店していました。

(「**食欲の秋**」の方も満たされました。♡笑)

次回号もお楽しみに～(^_^)/

